

Opel weist Anschuldigung von „Monitor“ zurück

Opel weist die Behauptungen des TV-Magazins „Monitor“ und der Deutschen Umwelthilfe zurück, dass die CO₂-Emissionen des Zafira 1.6 CDTI angeblich 15 Prozent über den offiziellen Angaben liegen. Das Unternehmen betont, dass im Rahmen der Genehmigungsverfahren regelmäßig „Conformity of Production“ (COP)-Messungen durchgeführt werden, bei der zufällig ausgewählte Fahrzeuge aus der Produktion entnommen und getestet werden. Diese COP-Messungen bestätigten die zertifizierten CO₂-Werte, stellt Opel klar.

Laut Zertifizierung muss das geprüfte Fahrzeug einen CO₂-Wert von 119 g/km einhalten. Messungen durch Opel ergaben Werte, die innerhalb des Zehn-Prozent-Rahmens lagen, auf den „Monitor“ Bezug nimmt. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Opel Zafira Tourer 1.6 CDTI.
